
原 村 商 工 業 振 興 審 議 会 次 第 

令和４年２月 10日（木） 

                              午後３時 15分から 

原村役場 201会議室 

 

出席    

委員(８名)   

牛山德康、宮坂早苗、佐宗 利江 

小平春仁、秋山靜男、丸茂裕子、 

長田秀夫、松尾靖 

 

事務局   小池課長、菊池係長、牛山 

 

 

   

１．開  会 宮坂副会長 

   

２．あいさつ 牛山会長 

 

３．会議事項    

 1）原村起業チャレンジ補助金の審査について              

 

事業者 a について事務局説明 

事業者 b について事務局説明 

事業者 c について c さん説明 

 

事務局：今回の成果報告についてご意見等ありませんでしょうか。c さん、ありがとう

ございました。 

c さん：数字には現れていませんが、移住者のきっかけになることもあり貢献できてい

ると思います。 

事務局：ありがとうございます。 

 

 

 2）原村商工業活性化補助金の審査について     

 

1.事業者 d について事務局説明 

2.事業者 e について事務局説明 

 

議長：今の説明について意見がなければ認めるものとします。 

異議なし。給付決定。 



 

 3）制度資金の申請状況について 

    

資料について事務局説明 

 

議長：このことについて質問等あるか。 

 

意見なし。 

   

 

 4) その他   

   ・新型コロナウイルス特別経営対策資金受付期間延長について  

 

事務局：令和 5 年 3 月 31 日まで期間延長しました。 

 

   ・令和４年度新型コロナウイルス対策の予算・事業について  

 

事務局：住民支援と消費喚起を共にできるものを検討したく考えています。

またコロナウイルス感染症第 6 波の対策として、原村第 4 弾事業継

続特別給付金を実施することとして、本日より申請を受け付けてい

ます。ご意見等あればお願いいたします。  

A 委員：有線放送もかかるか。  

事務局：はい、その通りです。  

議長：その他、全体を通して何かあるか。  

B 委員：起業チャレンジ補助金の決算に関する添付資料が事業者によって幅

がある。統一した方が良いのではないか。申請にあたって決算する

かどうかは要件にないのか。  

事務局：売り上げとして実績を出していただいている。  

B 委員：資料の差があるように思う。  

事務局：データで作成したものと手書きとの差があるようですが、そろえる

ように検討したい。  

B 委員：決算書類まで出さなくても良いように思う。事務局で書式を作って、

必要な項目を記入してもらえば良いだろう。  

C 委員：税務署に出しているという証明書になるので、必要ではないだろう

か。 

B 委員：決算書は求めないが申告したことを報告してもらうのはどうか。  

事務局：そのように検討します。 

 

４．閉  会  宮坂副会長  


